



2024
Aktionstag
„Saubere Hände“
Erfahrungsbericht

Aktionstag DKD

Am 17.07.2024 fand bei uns der Aktionstag der ASH statt.

Wir platzierten unseren Stand im Foyer des Haupthauses. Hier herrscht reger Publikumsverkehr aus Mitarbeiter aller Berufsgruppen, Patienten und Besucher.

Das Hygieneteam war von 10-14 Uhr vor Ort

Unterstützt wurden wir von Anke Meith von der Firma Schülke
Dafür möchten wir uns recht Herzlich bedanken.



Aktionstag DKD



Wir testeten die Dichtigkeit der Handschuhe

- Dazu wurden die Handschuhe mit Fluoreszenzlösung eingecremt
- danach mussten sie 30 Sekunden in einer Box mit Legosteinen nach Schlüsseln suchen
- Im Anschluss daran wurden die Handschuhe ausgezogen und die Hände ohne Handschuhe in der Blue Box begutachtet
- In einigen Fällen konnten winzig kleine leuchtende Punkte auf den Händen der Kollegen festgestellt werden



Aktionstag DKD

Das ein oder andere Spiel durfte auch nicht fehlen. Hier sollten die Kollegen die korrekte Reihenfolge zuordnen, z. B. Anlage der Venenkanüle oder das Anschließen einer Infusion

Aus allen richtigen Lösungen wurde ein Gewinner gezogen.

Dieser durfte sich über einen Einkaufsgutschein freuen.

Die Mitarbeiter haben als Dank für die Teilnahme ein paar Goddies mitnehmen können.

Kugelschreiber, Händedesinfektionsmittel und natürlich was zum Naschen.



Aktionstag DKD

Mit am Start waren auch wie die letzten Jahre die Fingermalfarben.
Hier wurden Handabdrücke der Kollegen gemacht. Auch hier zeigte sich das die medizinischen Handschuhe nicht zu 100 % dicht sind und beim Ausziehen eine hohe Kontaminationsgefahr besteht.



Siegelverleihung GOLD

Im Zuge der Aktion Saubere Hände haben wir, die Hygienefachkräfte, das Goldene Siegel an alle teilnehmenden Abteilungen vergeben. Die Fotos werden hausintern veröffentlicht.

Der nächste Aktionstag wird dann wieder im nächsten Jahr stattfinden.



**Ein großes Dankeschön an alle Mitarbeiter die
aktiv teilgenommen haben.**

Das Hygieneteam des DKD